

Graves desórdenes ayer en Guatemala

Guatemala, septiembre 15. (AP). Un muerto, 40 heridos y varios detenidos fue el saldo dejado esta madrugada por una escaramuza en el Parque Central, frente al Palacio Nacional.

Un vocero de la policía dijo que un grupo de estudiantes universitarios apedreó vehículos militares después de haber cantado el Himno Nacional en el aniversario de la independencia de Guatemala.

Posteriormente destruyeron los focos del alumbrado público y apedrearon las ventanas del Palacio Nacional, razón por la cual intervino la fuerza pública. Se informó que en el enfrentamiento murió el estudiante universitario Miguel Angel Castillo Paiz.

Hubo más de 40 heridos, entre ellos 16 de bala y un número no determinado de detenidos.

Otros grupos trataron de saquear varias tiendas en las avenidas y calles próximas al Palacio Nacional.

Las piedras y los disparos sorprendieron a millares de personas que estaban allí para ver los fuegos artificiales y algunas resultaron lesionadas cuando huyeron para buscar protección.

Marcha de la libertad

Ayer por la tarde estudiantes de nivel medio y universitario realizaron una llamada **Pasa a la página 30**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTRELLA. Nueva York, septiembre 15. (AP). Beverly Sills, estrella del Metropolitan de Nueva York, sostiene ayer en brazos a un recién nacido en un hospital de esta ciudad. Visitaba la unidad de terapia intensiva para filmar escenas de una película.

Visita de 28 horas inician Reyes de España en Costa Rica

San José, Costa Rica, septiembre 15. (Latin). Los Reyes de España llegaron a esta capital a las 12:30 horas locales, (19:30 GMT), para una visita oficial de 28 horas. El avión real sufrió un retraso de aproximadamente de 30 minutos debido a dificultades fuera de Protocolo que se produjeron al despegar esta mañana de El Salvador. En el aeropuerto internacional Juan Santamaría los soberanos españoles. Juan Carlos y Sofía fueron recibidos por el presidente Daniel Oduber, el gabinete en pleno y el cuerpo diplomático acreditado en el país.

La rampa y los balcones del aeropuerto estaban colmados de estudiantes y público que agita-

ron banderitas de España y Costa Rica cuando los reyes españoles aparecieron por la portezuela del avión de Iberia, "el Españolote". Los reyes fueron escoltados luego hasta el hotel Cariari, a pocas kilómetros del aeropuerto, donde se alojarán hasta mañana a las 16 horas locales.

Niño de seis años ayuda a su madre a dar a luz en E. U.

Nueva York, Sept. 15. — (DPA). El pasatiempo preferido del pequeño André Ingram Williams de seis años, "jugar al doctor", se convirtió en cosa seria cuando **Pasa a la página 72**

México celebra independencia en medio de rigurosas medidas

México, D. F., septiembre 15. (Latin). México celebró hoy el 167 aniversario del comienzo de su guerra de la independencia en medio de un riguroso aparato de seguridad montado la víspera luego de una serie de atentados con bombas en varios puntos del país. El saldo de la acción terrorista —la explosión la madrugada de ayer de más de 23 artefactos colocados en edificios públicos oficinas y casas comerciales de esta capital. Guadalajara, Oaxaca y el Estado de México —fue de dos heridos y daños materiales por varios millones de pesos— según las autoridades.

Según jefes policiales, la ola terrorista fue ejecutada por elementos de un grupo autollamado "Unión del Pueblo", una facción de las llamadas Fuerzas Revolucionarias Armadas del Pueblo (FRAP), cuya actividad data de hace algunos años.

Sin embargo voceros de los llamados partidos de izquierda como el comunista mexicano, a hacían **Pasa a la página 48**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Bert Lance declara ante comisión investigadora E. U.

Washington, septiembre 15. (AP). (Por Michael Doan). El director de Presupuesto Nacional Bert Lance declaró hoy tener "la conciencia limpia" e hizo una defensa detallada de las controvertidas transacciones durante sus años como banquero de Georgia. Mientras el funcionario, blanco de numerosas críticas en los últimos meses, declaraba ante una comisión investigadora del Senado, el presidente Jimmy Carter dijo que mantenía una actitud receptiva en cuanto al futuro de su íntimo amigo.

Carter dijo no tener razón creer que Lance sea "deshonesto, incompetente ni que haya contravenido la ética". Añadió que "lo habría destituido inmediatamente" si creyese todas las alegaciones que la prensa ha divulgado sobre Lance.

Pero Carter dijo saber que algunas de las denuncias son erróneas. Dijo que tendría "que juzgar aquellas que resulten correctas".

Lance, quien declaró que piensa continuar en su cargo, le pidió al **Pasa a la página 29**

Conmutan pena de muerte de ex canciller en Zaire

Kinshasa, septiembre 15. (Latin-Reuters). El presidente Mobutu Sese Seko conmutó hoy la pena de muerte que pesaba sobre el ex ministro de Relaciones Exteriores del Zaire Nguza Karl-I-Bond, acusado de alta traición a comienzos de este semana, informó hoy la agencia oficial de noticias del Zaire. La agencia dijo que el líder zaireño cambió la condena a muerte por la cadena perpetua. Nguza, de 39 años, fue acusado de no informar, reteniendo fuera del alcance del presidente, los primeros indicios de invasión a la provincia zaireña de Shaba a comienzos de este año por disidentes exiliados en Angola.

Hasta su arresto el mes pasado, Nguza fue considerado como el más probable sucesor de Mobutu.

Bélgica apeló ayer al presidente Mobutu en representación de los nueve países del Mercado Común Europeo para que no concretara la ejecución de Nguza **Pasa a la página 36**

Gobierno portugués ordena a pilotos no iniciar huelga

Lisboa, septiembre 15. (AP). El gobierno ordenó hoy a los pilotos de la línea aérea portuguesa que no sigan adelante con una huelga que amenazaba iniciar a la medianoche. Las autoridades amenazaron con despedir a los pilotos que se vean involucrados en el paro. Una orden civil usaba para romper la medida laboral decía que la huelga causaría daños a la economía de la nación. La orden regirá por 30 días, con períodos renovables de diez días, según anunció el gobierno. La orden fue usada en julio para romper el trabajo a desgano de los pilotos.

Los pilotos de la línea nacional Transportes Aéreos Portugueses (TAP) anunciaron anteriormente que se lanzarían a la huelga, pero no precisaron si el paro duraría 24 horas o más.

Los miembros del sindicato de la TAP dicen ser los pilotos peor pagados del mundo y reclaman **Pasa a la página 9**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BIENVENIDA A BARRE. Washington, septiembre 15. (AP). El presidente Carter da la bienvenida al primer ministro francés Raymond Barre (izquierda), durante ceremonia en la Casa Blanca. Barre permanecerá dos días en Washington y conversará con representantes del gobierno de Carter.